

 Fecha:
 15/02/2023
 Audiencia:
 56.161

 Vpe:
 1.636 €
 Tirada:
 20.028

 Vpe pág:
 4.995 €
 Difusión:
 16.046

 Vpe portada:
 8.991 €
 Ocupación:
 32,76%

Sección: RADIO Y TELEVISION
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 48

La carerra 10 K Fem calienta motores en «Super Running»

► La directora de la prueba, Maravillas Aparicio, analiza hoy en Levante TV los detalles de la prueba

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

■ El programa «Super Running» revela hoy en Levante Televisión los detalles previos de la Carrera 10K Fem, que tendrá lugar el domingo 5 demarzo en València. Este año se celebrará la novena edición de esta prueba que está organizada por el club Nosotras Deportistas y que coincidirá con los actos de conmemoración del Día Internacional de la

Mujer. La carrera tiene este año como reto batir el récord en el número de participantes, después de que en la edición de 2022 se lograra igualar las cifras anteriores a la pandemia.

La directora de la prueba, Maravillas Aparicio, junto a la responsable de voluntariado y protocolo, Patricia Germes, pasarán por el plató delespacio con Juanna Romero a las 21.30 horas. Uno de los objetivos de



esta jornada es el de fomentar la participación femenina en deporte. La 10K Fem tendrá además una gran connotación solidaria al colaborar con la entidad Acecova que trabaja desde hace 25 años en mejorar la calidad de vida de las personas celíacas. Entre las novedades de esta edición destaca la creación del l'Trofeo UPV, dirigido a los miembros de la Universitat Politècnica de València.

Por el programa también pasará el atleta alicantino Javier Mirón. El corredor de 23 años volvió el pasado mes de enero a las pistas tras estar 18 meses de baja por diversos problemas físicos. Hace unos días consiguió vencer en la localidad francesa

de Mondeville en los 800 metros y anteriormente participó en el Gran Premi Ciutat de València que tuvo lugar en el Velódromo Luis Puig. Su objetivo pasa por conseguir en los próximos campeonatos nacionales una plaza de cara al Europeo de Estambul en pista cubierta, que se celebrará el próximo mes de marzo.